



An
BA-Geschäftsstelle West
Landsberger Str. 486
81241 München

Antrag

Die Landeshauptstadt München setzt sich bei der Deutschen Bahn AG dafür ein, dass der BA 25 regelmäßig über die Baufortschritte am Laimer Bahnhof informiert wird. Des Weiteren wird dem BA 25 regelmäßig über die Ergebnisse der Messungen in der Röhre berichtet.

Begründung

Die Baustelle der 2. S-Bahnstammstrecke und der Umweltverbundröhre sorgen für immer wiederkehrende Einschränkungen der Bevölkerung und es erreichen dem Bezirksausschuss regelmäßig Sorgen bezüglich der Verkehrssicherheit. Der BA, als häufig einer der ersten Ansprechpartner der Bürgerinnen und Bürger, sollte daher frühzeitig und regelmäßig informiert werden.

gez.
Alexandra Gaßmann
Fraktionssprecherin CSU Laim

gez.
Carsten Kaufmann
Fraktionssprecher SPD Laim